

Luxembourg, le 24 mars 2014.



N.Réf.: TCA/mvi_conférence_diplomatique
V.Réf.: -

Objet : Invitation à la « conférence diplomatique »

Madame, Monsieur,

Par la présente, j'ai l'honneur de vous informer que la Chambre de Commerce, en collaboration avec le Ministère des Affaires Etrangères, le Ministère de l'Economie et le Ministère des Finances, organise une nouvelle édition de la « **conférence diplomatique** », qui rassemble les Ambassadeurs et Consuls généraux, ainsi que les Chefs de Bureaux de la coopération du Grand-Duché pour des échanges de vues avec les acteurs économiques du Luxembourg.

Dans le cadre de cet événement exceptionnel, l'après-midi du **mercredi, 23 avril 2014** sera consacrée au volet économique. L'événement débutera par une série de modules interactifs dédiés à plusieurs secteurs prioritaires pour le développement de l'économie luxembourgeoise à savoir la logistique, l'ICT, l'automobile, les matériaux et les éco-technologies.

Se voulant être un forum d'échange et de discussion, ces modules ont pour objectif principal de donner à toutes les personnes présentes (entreprises, représentants diplomatiques, clusters managers, représentants des ministères et de la Chambre de Commerce) la possibilité d'échanger leur point de vue sur les messages que devraient véhiculer les représentants diplomatiques luxembourgeois à travers le monde. Ainsi, les discussions s'articuleront autour des questions suivantes : comment promouvoir ces secteurs clés dans les différentes régions du monde ? Comment promouvoir les biens et services luxembourgeois à l'étranger ? Quels sont les messages principaux à véhiculer à propos du Luxembourg ? Par ailleurs, Romain Schneider, Ministre de la Coopération au Développement, sera également présent afin d'informer les entreprises sur les opportunités d'affaires existant dans les pays partenaires de la coopération.

Finalement, les entreprises luxembourgeoises auront l'occasion de rencontrer les représentants diplomatiques lors d'entretiens individuels d'environ 20 minutes. Ces rendez-vous en face à face avec les représentants diplomatiques permettront aux entreprises de s'informer concrètement sur les opportunités économiques et commerciales existant sur les marchés de leur choix et sur les appuis que les missions diplomatiques et consulaires peuvent leur fournir à cet égard¹.

Pour votre information, je vous prie de bien vouloir trouver en annexe la liste des représentants diplomatiques que vous pourrez rencontrer, ainsi que le bulletin d'inscription. Si vous souhaitez participer à cette manifestation, je vous invite à vous inscrire directement en ligne sur www.b2fair.com/bmd2014 ou à retourner le bulletin d'inscription, pour le **mercredi 16 avril 2014 au plus tard** à international@cc.lu. L'équipe des Affaires Internationales se tient à votre entière disposition pour tout renseignement complémentaire (personnes de contact : Violaine Mathurin/Anne-Marie Loesch; tél. : 42 39 39 – 481/312).

En vous remerciant d'avance de l'intérêt que vous voudrez bien accorder à la présente initiative et au plaisir de pouvoir vous y accueillir, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Carlo Thelen
Directeur Général

¹ Veuillez noter que la règle du « premier arrivé, premier servi » sera appliquée aux demandes de rendez-vous individuels.